

住民要求実現へ力を合わせよう

大規模風力発電、「黒い雨」被爆者支援
コロナ対策、農林業、移住・定住対策…

橋本博明 広島県安芸太田町長と懇談

日本共産党の大平よしのぶ前衆院議員は8月23日、大規模風力発電施設設計画がすすむ広島県安芸太田町を訪れ、橋本博明町長と懇談。「住民要求、願い実現へ力を合わせましょう」と語り合いました。

計画されている大型風力発電施設は、同町などの自然豊かな山あいに建設される予定で、土砂災害の危険



8月下旬に岡山県内で街頭宣伝やつどいで訴えた大平前議員は津山市商工会議所（写真上）、岡山県タクシー協会（写真下）を訪問（25日）しました。

岡山県 消費税の減税を業界団体とも懇談

「コロナ禍で観光は大打撃。倒産も心配」「行き過ぎた規制緩和の見直しを」「大企業・富裕層から課税を」「期限を区切った消費減税も必要だ」などの声が寄せられました。



も…。今年3月の町議会は同施設に対する「町有地利活用の不同意決議」を採択しています。

橋本町長は「町外の建設予定地についても景観の問題など含めものを言っていかねばならない。事業者とはまた話し合いたい」と語りました。

懇談は、大規模風力発電施設問題にとどまらず、町内にも原告がたくさん住む「黒い雨」訴訟の勝利を受けた取り組み、コロナ禍の観光業や飲食店の大打撃問題、農林業の振興や移住・定住対策など幅広いテーマで町の取り組みや国への要望が寄せられました。

地方選での党躍進で政治転換を 鳥取・島根駆け巡る



起集会に参加して「地方選と総選挙での勝利で、中国地方から政治転換のうねりを起こそう」と力を込めました。

8月20日から22日までの3日間は山陰行動。21日は、倉吉市議選（今月26日告示、10月3日投票）に立候補を予定している佐藤ひろひで市議の事務所開きで訴え、午後からは、来年初頭に市議選がたたかわれる境港市で「党と後援会の決

22日は、安来市議選（10月17日告示、24日投票）を支援。岡山県女性後援会総会にオンラインで挨拶。

島根・江の川 8月豪雨災害を調査

20日は、豪雨被害が続く江津市、川本町、美郷町を訪れ、被害を調査。



住家浸水のほか事業所や農業の被害も各地で発生し、「江の川下流域の治水対策は待ったなし」の思いを強くしました。

制度解説

衆院比例代表は「日本共産党」と書きます

候補者名は無効です
政党名を
書きます

大平よしのぶ
喜信

日本共産党

おおひら・よしのぶ
【略歴】1978年広島市出身。
広島市立舟入高等学校卒、
広島大学学校教育学部卒。
日本民主青年同盟広島県
委員長など歴任。2014年
12月の総選挙で初当選。
衆議院議員1期（文部科学
委員、災害対策特別委員、
憲法審査会委員）、議席奪還を期す。現在、党中央委員。広島県府中町
在住。家族は妻と一子。

QRコード 公式SNS
スマホで
チェック♪